

L' Institut d'Hématologie et Immunologie de La Havane célèbre son 48 è anniversaire



La Havane, 2 décembre (RHC-AIN)- L'Institut d'Hématologie et Immunologie de La Havane a célébré son 48 è anniversaire avec d'importants acquis qui ont contribué à améliorer la santé de patients de plusieurs latitudes.

Plus de 6 000 Cubains ont bénéficié de la médecine ré-générative, qui est employée avec succès depuis l'année 2004 dans des spécialités comme l'angiologie, l'orthopédie et la traumatologie.

Porfirio Hernández, sous directeur des recherches de l'institut et pionnier à Cuba dans l'application des cellules souches, a expliqué que ce procédé s'est étendu aux 14 provinces et que des amputations majeures ont pu être évitées à une grande partie des patients atteints d'insuffisance artérielle grave des membres inférieurs.



Radio Habana Cuba